

Spendenübergabe der Hülser Burgsanierer

22.12.2021 Die Tagesgruppe Krähenest vom SkF freut sich riesig über die Spende der Hülser Burgsanierer in Höhe von 800 €. Die Gruppe von Hülsern ist seit Jahren dem Krähenest und der sozialen Arbeit des SkF in Krefeld sehr zugewandt – herzlichen Dank dafür!

Bei herrlichem Winterwetter gab es unter 2G+-Voraussetzungen die Gelegenheit, die Spende und gleichzeitig den Weihnachtswichtel-Gruß der Krähenestkinder vor der Hülser Burg auszutauschen.

Die Tagesgruppe plant eine große Umgestaltung und Renovierung des Außengeländes auf der Schneiderstraße. Die Pandemie hat gezeigt, wie bedeutsam freie und gleichzeitig geschützte Räume für die Kinder sind. Mit neuen Spielgeräten und modernisiertem Außenbereich, soll der Krähenest-Garten wieder ein attraktiver und sicherer Spielort werden.

Wenn auch Sie gerne für diesen Zweck spenden möchten, nutzen Sie gerne unser Spendenkonto **DE31 3205 0000 0000 0018 18** und geben im **Verwendungszweck „Krähenest-Garten“** an.

Wir danken allen – besonders den Hülser Burgsanierern – für Ihre Spenden und wünschen ALLEN ein gesundes und glückliches Jahr 2022!



v.l.: Helga Wiedelbach (Burgsanierer Hüls), Luzia Becker (Tagesgruppe Krähenest), Waltraud Weghs (Burgsanierer Hüls)